

学年だより



蓋ヶ淵小学校 第6学年
令和3年2月9日

悔いのない小学校生活を

卒業まで登校日が30日を切りました。お世話になった人に6年間の感謝を伝えたり、下学年のあこがれの存在となれるような活動をしたりするなど、卒業プロジェクトに取り組んでいます。それぞれが、各プロジェクトのリーダーとなり、自分達らしさを出しながらよりよい活動になるよう工夫しています。この1年間たくさんの企画をしてきただけのことはあり、見通しをもった堂々とした行動に、「立派な姿になったなあ」と感じます。小学校生活は一生戻ってくることはありません。悔いのない時間を過ごしてほしいです。

1時間ミニ先生

下学年生にとって、あこがれの姿になりたいと願い、「1時間ミニ先生をする」という企画をしました。2月中に各学年を訪問し、みんなと交流する、お助け企画を進めています。

2月1日、早速お助け依頼が来ました。ひばり級のKさんからです。「なわとびのとび方を教えてほしい」という依頼に、みんなでひばり級にかけつけ、一緒に練習しました。とび方を教えた後は、男女に分かれて勝負をしました。嬉しそうにとぶKさんの姿を見て、喜ぶ6年生にほっこりしました。次に来たのは、3年生のみなさんからの「パソコンを教えてほしい」という依頼でした。「ひばり野」の原稿を初めてパソコンで入力する3年生の横について、タイピングを教えました。授業が終わって、3年生から「ありがとうございました。」と言われて、誇らしげな様子でした。6年生にとって、とても有意義な時間になっているのは顔を見れば一目瞭然です。残り5クラスとの交流にも楽しく取り組みたいです。



楽しかったよ！
ありがとう！

ひばり級 なわ跳びを教えて！



がんばるぞー！
おー！



分かった！
なるほど！

どうやって
打つの？

3年生 パソコンを教えて！



インターネットを安全に使うために

上市警察署から講師をお招きし、ネット犯罪防止教室をしていただきました。6年生は、全体的にインターネット利用をあまり行っていないので、中学校へ進学すると、新しい友人関係の中で急速にインターネット利用の情報を得ることが予想されます。便利で面白いインターネットには、危険な面があることを理解し、中学校でも安全にインターネットを活用していけるようになってほしいです。



私は、ネットの危険なところがあったので、お家の人とルールを決めて使いたいと思いました。これから、メールやLINEを使うことがあると思いますが、怪しいものには、手を付けないようにしたいです。 T. A

ぼくは、とてもたくさんのところで、インターネットが使われていることが分かりました。また、SNSは、表ではいい人に見えても、裏では犯罪をしている人が多いと知ったので、気を付けながら、使っていきたいです。 N. S

お知らせ

学習公開

2月9日～10日学習公開日です。6年生は、ロイロノート（タブレット）を使った授業や保健（飲酒について）の授業などを行います。ぜひご覧ください。

卒業おめでとう集会・親子特別授業

3月3日（水）

10：40から、卒業おめでとう集会があります。

6年生のために、下学年が、たくさんの出し物の準備をしています。

14：15～15：45に親子特別授業を行います。

前半は、6年間の中で学んだことのスピーチ。後半には、一緒に参加できる活動を考えております。ぜひ、お越しください。